
 

    
 
         Carpi 05 ottobre 2010   Al Presidente del Consiglio comunale di Carpi. 

 
Interrogazione: il Futuro di via Remesina. 
 
Posto che: 
 
in questi giorni gli abitanti di Fossoli, alcuni residenti della zona, ci hanno portato le loro 
sentite dimostrazioni, sulla futura realizzazione di un senso unico da Carpi – via 
Remesina interna verso Fossoli. 
 
Considerato che: 
 
Nell'ultimo periodo, abbiamo assistito a una serie di importanti cambiamenti nella viabilità 
cittadina, 
 
SI INTERROGA IL SINDACO e la Giunta per sapere: 
 
quale siano le reali intenzioni del progetto? 
 
Se sì, quali sono i motivi dell'odierno intervento su un tratto importante della nostra 
urbanistica territoriale? 
 
Quali interventi verranno svolti sulle strade che confluiscono nel tratto di interesse. 
 
Lo stato dei lavori per il completamento della pista ciclabile esistente in via Remesina 
esterna. 
 
Quali/le tipo di discussione vuole approntare la Giunta con i residenti, incontri pubblici 
informativi, politica urbanistica partecipata, tipo di comunicazione ai residenti interessati. 
 
Quali siano le valutazioni del Mobility Manager sull'impatto urbanistico, quali i 
miglioramenti previsti dal progetto e, se vi sia una valutazione delle eventuali 
problematiche collaterali (es: calcolo del tempo sul nuovo percorso, affluenza attuale 
veicoli e futura). 
 
Quale lo spirito del progetto. 
 
A quanto ammontano i costi di questa rivalutazione: segnaletica, interventi straordinari se 
previsti. 
 
I Consiglieri della Lega Nord Carpi.    
Argio Alboresi 
Enrico Gasparini Casari 
Euro Cattini 


